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Conociendo a Nacho Tobajas 
  
Nombre completo. 

- Nacho Tobajas Diez 

 

Año/ lugar de nacimiento 

- 18/02/94 Zaragoza 

 

¿Por qué empiezas a jugar al Basket? 

- El responsable de que yo empezara a jugar a baloncesto fue mi hermano mayor. De pequeño 

fascinaba con cualquier cosa que hiciera y le copiaba en todo lo que podía, así que como el hacia 

basket yo más de lo mismo. Iba a verle a todos los partidos y claro no había ratito que no 

aprovechara para botar un balón. 

 

¿En qué puesto te gustaría jugar? 

- Me he pegado toda mi infancia botando el balón así que supongo que por eso siempre he sido 

base y la verdad es que es la posición que más disfruto. 

 

Por otro lado siempre me han encantado los movimientos y juegos de pies de los pívot... Lástima 

que me quedé pequeñín... 

 

¿Dónde has jugado? 

- Empecé mi carrera baloncestística en la escuela del Olivar con 6 años. Recuerdo la pereza que me 

daba levantarme esos domingos por la mañana pero qué bien hizo mi padre en animarme a ir todos 

los días. 

 

En cuarto de primaria me apunté en el colegio. ¡Vaya equipazo teníamos! Me empecé a enamorar 

locamente del baloncesto y del deporte en equipo (mérito sin duda de Miguel Colom). Creo que se 

pueden contar con los dedos de una mano los días que falté a entrenar en dos años (¡se puede 

compaginar todo!) 

 

En preinfantiles me fui al Doctor Azua. Algunos me llamaron chaquetero (jejeje) pero es una época 

de la que guardo también muy buen recuerdo. Además, jugar contra tus compañeros de siempre fue 

más que entretenido. 

 

En cadetes me cogieron para el CAI Zaragoza donde tristemente solo pude estar un año (sí, me 

echaron jajaja). Fue una experiencia única poder competir al nivel más alto y un sueño hecho 



realidad para un chaval que solo pensaba en baloncesto. 

 

Para cadete de segundo año volví a Marianistas y hasta la fecha... ¿Dónde mejor que en casa? 

 

Una temporada que recuerdo... (Esa temporada que se te queda grabada por algo) 
- No podría nombrar una temporada en concreto... Todas me traen bonitos recuerdos a la mente. 

Aunque los años de olimpiada son especialmente recordados. 

 

Comida favorita. 

- Los canelones de la abuela son insuperables. 

 

Canción favorita. 

- Hay una canción para cada momento así que supongo que va variando pero me gusta mucho 

Moonlight Shadow de Mike Oldfield. 

 

 

Película favorita. 

- V de Vendetta 

 

 

Libro q más me ha gustado 

- Martes con mi viejo profesor de Mitch Albom 

 

 

Jugador del CAI preferido 

- Sin duda Matías Lescano. Todavía hoy conservo fotos firmadas por él. Este si que era el verdadero 

bicho... y no el tal Cristiano ese. ¿Te haces mayor cuando empiezas a nombrar jugadores que las 

generaciones que entrenas ni siquiera llegaron a conocer? Lo dejo en el aire. 

 

Jugador ACB (de todos los tiempos) preferido. 

- Siempre me ha gustado mucho Pablo Prigioni 

 

Jugador NBA preferido 

- La verdad es que nunca he visto mucho NBA pero por decir uno un poco distinto diré Jason 

Williams. 
(Para los que no le conozcan, este es 'Chocolate Blanco' 

Williams: https://www.youtube.com/watch?v=Q8b0XbtpFsA) 

 



¿En qué orden salud, dinero, amor? 

- Amor, salud, dinero 

 

¿Que dos cosas te llevarías a una isla desierta? 

- No se me ha perdido nada en una isla desierta (jajaja). 

 

¿Qué es lo q más te gusta de la sección de Basket marianista ? 

- Creo que verdaderamente se le da mucha importancia a la relación entrenador/a - jugador/a y eso 

se termina notando. 

 

Además los entrenadores hemos llegado a formar una pequeña familia en la que todos nos 

apoyamos y nos sentimos a gusto. 

 

 No en vano somos el deporte que más niñ@s mueve en el colegio... Eso es sin duda porque las 

cosas se están haciendo bien. 

 

¿Cómo mejorarías la sección de baloncesto de Marianistas? 

- En lo humano creo que es muy difícil de mejorar... En lo material, la verdad es que sería 

maravilloso tener un pabellón sin goteras y con unos vestuarios. 
 


